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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 610/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores JEAN PIERRE

MICHETTI, Consultor-Geral e CARLOS NEY OLIVEIRA
AMARAL, Consultor Jurídico, para a cidade de Brasília-DF, no
período de 15.09 a 17.09.2011, aonde os mesmos tratarão de assuntos
inerentes às suas atividades funcionais, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 14 de setembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

_________________________________________________________
PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO

___________________________________________________________
PROJETO DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO Nº 006 DE 12 DE
SETEMBRO DE 2011.
“Altera os dispositivos dos arts. 32, I; 33, II E XI; 40, Parágrafo
Único, II; 41-A, § 1º, I; 47-A; 62, XVI; 77, X, “a” e “m” da
Constituição do Estado de Roraima e insere os arts. 47-B; 47-
C; 47-D; 47-E, e dá outras providências”.

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 12 de setembro de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 024 DE____DE____DE 2011
“Altera disposit ivos da Lei
Complementar nº 142, de 29 de
dezembro de 2008, alterada pela Lei
Complementar Estadual nº 175, de
26 de janeiro de 2011 e pela Lei
Complementar nº 177, de 05 de
maio de 2011 e dá outras
providências.”

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA, faço saber que a
Assembléia Legislativa aprovou e eu sanciono a seguinte Lei:

Palácio Senador Hélio Campos,       de             de 2011.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

_____________________________________________________
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO

________________________________________________________
GABINETE DO DEPUTADO JEAN FRANK

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 020/11
Declara  de  Ut i l idade  Públ ica
a Associação Esportiva Real -
AER/RR.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica declarada de Utilidade Pública, nos termos da Lei
Estadual nº 050, de 12.11.93, e sua alteração, a Associação Esportiva
Real - AER/RR, CNPJ n° 07.990.090/0001-54, fundada em 12.05.06
e sediada à Av. Deorsumilo Gomes, s/nº, bairro Ayrton Senna, na
cidade de São Luiz-RR.

Parágrafo único. À entidade a que se refere o caput deste artigo
são assegurados os direitos e vantagens constantes da legislação vigente.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.
Sala das Sessões, 08 de setembro de 2011.
JEAN FRANK

Deputado Estadual

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 021/11.
Concede a  comenda Orgulho
de Roraima ao Centro de
Tradições  Gaúchas “Nova
Querência” – CTG, e dá outras
providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais,
faz saber que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte
Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima, criada
pela Resolução Legislativa nº 010/09, de 08 de abril de 2009, ao
Centro de Tradições Gaúchas “Nova Querência” – CTG.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do
presente instrumento normativo.

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Sala das Sessões, 13 de setembro de 2011.
CORONEL CHAGAS

Deputado Estadual
ERCI DE MORAES
Deputado Estadual

ÂNGELA ÁGUIDA PORTELLA
Deputada Estadual

REMÍDIO MONAI
Deputado estadual
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_________________________________________________________
RESOLUÇÃO DA MESA

_______________________________________________________
RESOLUÇÃO Nº 031/11

Cria Comissão Especial Externa
para, nos termos dos arts. 269 e
271 do Regimento Interno c/c
inciso XVIII do art. 33 da
Constituição do Estado, analisar
a indicação do nome do senhor
Dr. Stélio Dener de Souza Cruz
para o cargo de Defensor Público-
Geral, e sabatiná-lo.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições, e de conformidade
com o art. 31caput e art. 33, XVIII da Constituição Estadual, c/c art.
23, VI, “j”, e art. 43 do Regimento Interno deste Poder, promulga a
seguinte Resolução:

Art. 1º Fica criada Comissão Especial Externa para, nos
termos dos arts. 269 e 271 do Regimento Interno c/c inciso XVIII do
art. 33 da Constituição do Estado, analisar e opinar sobre a indicação
do nome do senhor Dr. Stélio Dener de Souza Cruz para o cargo
de Defensor Público-Geral, da Defensoria Pública de Roraima e
sabatiná-lo, conforme Mensagem Governamental nº 039, de 08 de
setembro de 2011, composta pelos seguintes Parlamentares:
- Célio Wanderley;
- Chicão da Silveira;
- Coronel Chagas;
- Erci de Moraes;
- Jalser Renier;
- Marcelo Natanael; e
- Mecias de Jesus.

Art. 2º A Comissão a que se refere o art. 1º tem o prazo para
funcionamento de 60 (sessenta) dias.
Art. 3º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 13 de setembro de 2011.
Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Dep. JALSER RENIER

1° Secretário
Dep. REMÍDIO MONAI

2º Secretário

Gabinete da 3ª Vice Presidência da ALE
INDICAÇÃO Nº079/2.011

O Deputado que a esta subscreve, com amparo no Artigo 202,
do Regimento Interno deste Poder Legislativo, requer o
encaminhamento ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de
Roraima, a seguinte indicação:

A RECUPERAÇÃO DA ESTRADA DA VICINAL
PARAENSE, NA COLÔNIA  VILA PIEDADE, ALTO ALEGE, BEM
COMO A COLOCAÇÃO DE BUEIROS DE 1:00 m DE
DIÂMETRO,  EM DOIS PONTOS ONDE A FORÇA DA ÁGUA
ERA MAIS  INTENSA E ARRANCOU OS BUEIROS QUE
HAVIAM ALI,  QUE ERAM DE PEQUENO DIÂMETRO.
JUSTIFICATIVA

A COMUNIDADE RURAL DA PIEDADE, no Alto Alegre,
tem sofrido bastante com essa época invernosa. Na Vicinal PARAENSE
de aproximadamente 7 quilômetros de extensão,  as fortes chuvas
ocasionaram o acúmulo de uma grande quantidade de água  e  a pequena
dimensão dos bueiros, foram o suficiente para o arrombamento da
estrada em dois pontos, impedindo inclusive, a conclusão dos trabalhos
do pessoal da CER/RR na colocação dos postes e a extensão da rede
elétrica, por falta de condições de trafegabilidade.  É verdade que a
extensão dessa vicinal parece pequena, mas existe ali uma quantidade
significativa de brasileiros que necessitam e esperam angustiados pela
atenção do Governo de Roraima. Cerca de 35 famílias de produtores
rurais,sem sombra de dúvida,  têm contribuído para o desenvolvimento,
o bem estar das famílias  e da economia do estado.

Diante do exposto, irmano-me  aos anseios da comunidade da
PIEDADE, Alto Alegre, e  formulo o presente instrumento
reivindicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de

Roraima, para estudar a viabilidade do atendimento, bem como, incluí-
lo  no seu plano de ação.

Sala das sessões,  06 de setembro de 2011.
FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA

Dep. Estadual e 3º. Vice Pres.da ALE/RR

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
 Às nove horas do dia oito de setembro de dois mil e onze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quadragésima sétima
Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, a Senhora Presidente em exercício,
Deputada Aurelina Medeiros, declarou aberta a Sessão, convidando
a Senhora Deputada Ângela Águida Portella para atuar como
Primeira Secretária ad hoc. Prosseguindo, solicitou ao Segundo
Secretário, Deputado Coronel Chagas, proceder à leitura da Ata da
Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou
à Senhora Primeira Secretária ad hoc proceder à leitura do Expediente:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Indicação s/nº, de autoria da
Deputada Ângela Águida Portella, ao Governador do Estado,
solicitando disponibilidade de transporte escolar da Vila do Apiaú para
a capital, com o objetivo de atender alunos de cursos superiores
residentes naquela localidade e na sede do Município de Mucajaí que
estudam em Boa Vista. Indicação s/nº, de autoria da Deputada Ângela
Águida Portella, ao Governador do Estado, solicitando a criação de
Programa de Formação da Consciência Ecológica e Ambiental, no
âmbito do Sistema de Ensino Estadual. Indicação s/nº, de autoria do
Deputado Francisco Assis da Silveira, ao Governador do Estado,
solicitando a recuperação da estrada da Vicinal Paraense, na Colônia
Vila Piedade, Município de Alto Alegre, bem como, a colocação de
bueiros de 1m de diâmetro em dois pontos onde a força da água
arrancou os existentes. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado
Gabriel Picanço iniciou informando a visita realizada ao Parque
Anauá, a fim de verificar o andamento das obras de recuperação e
revitalização daquele parque, destacando que a recuperação não engloba
as lixeiras, churrasqueiras, barracas, sinalização das pistas, sistema de
abastecimento de água, nem a limpeza do canal do igarapé que faz o
sangramento do lago do parque, ressaltando a importância de o Governo
autorizar a execução dessas obras complementares necessárias para
que o parque seja revitalizado. Em seguida, reportando-se à viagem
realizada ao sul do Estado para verificar a trafegabilidade das BRs 174
e 210, chamou a atenção para o fato de que as condições dessas
estradas pioram a cada dia, sem que nenhuma máquina esteja
trabalhando, e questionou o motivo de essas obras estarem paradas.
Finalizando, referiu-se à indicação, de sua autoria, para a reforma do
Centro de Saúde de Caroebe, ressaltando que a obra iniciou, mas está
parada, de modo que aquela população continua sofrendo por não ter
um local adequado para cuidar da saúde, e fez um apelo aos seus Pares
para que busquem, junto ao Governo do Estado, mais compromisso
para com a população, que não aguenta mais tanto sofrimento. O
Senhor Deputado Marcelo Natanael, em seu pronunciamento, prestou
uma homenagem especial aos expedicionários e às instituições que
participaram da expedição que forçou o Ministério da Educação a
reconhecer e corrigir os livros didáticos sobre o verdadeiro extremo
Norte do Brasil: o Monte Caburaí. Prosseguindo, destacou que essa
expedição contou com o apoio de várias instituições, como Exército,
Aeronáutica, FUNAI, IBAMA, Governo do Estado, Assembleia
Legislativa, órgãos de comunicação, Universidade, e de profissionais
de diversas áreas, que comprovaram que o Caburaí estava 84,5 km
acima do rio Oiapoque, no Amapá. Em seguida, disse ter ficado surpreso
ao descobrir que o responsável pela expedição foi o fotógrafo e servidor
desta Casa Platão Arantes, que, à época, era Secretário do Meio
Ambiente e Turismo do Município de Uiramutã. Após, parabenizou,
em nome do fotógrafo Platão Arantes, todos os participantes da
expedição, ressaltando que, hoje, graças a eles, o Brasil vai do Caburaí
ao Chuí. Finalizou afirmando considerar o servidor Platão como um
patrimônio da Assembleia Legislativa de Roraima. O Senhor Deputado
Jean Frank, inicialmente, manifestou sua satisfação ao se referir a
uma reportagem da revista Veja, publicada no dia 24 de agosto, que
cita dois alunos roraimenses da Escola Estadual Luiz Ribeiro de Lima,
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Rony e Walney, campeões das Olimpíadas de Matemática no Brasil.
Prosseguindo, parabenizou os alunos, bem como, o professor de
matemática da escola, Lúcio Mário de Santana, orientador dos
vencedores, destacando que eles elevaram, na imprensa nacional, o
conceito dos professores e estudantes do Estado de Roraima. Após,
ressaltou a importância de um maior investimento na educação do
nosso Estado, para que possam surgir mais exemplos como esse. Em
seguida, demonstrando sua preocupação com a situação de medo em
que se encontram as famílias residentes na Vicinal 28 de São João do
Baliza, uma vez que, de acordo com informações do representante do
Projeto Sabiá da região, os colonos estão sob pressão de fazendeiros,
supostamente grileiros, do Pará e do Amazonas, que andam com
pistoleiros, tirando-os de seus lotes, fez um apelo para que esta Casa,
a Polícia Civil e Federal do Estado, o Ministério Público Federal e
Estadual, o Incra e o ITERAIMA tomem providências urgentes, antes
que ocorra uma tragédia. Ao finalizar, referindo-se aos altos índices de
acidentes de trânsito envolvendo adolescentes e jovens, parabenizou
o Secretário de Segurança, Eliezer Monteiro, pela Operação Abafa, de
combate à embriaguez ao volante, destacando, entretanto, a
importância de se intensificar a fiscalização nos pontos de
concentração de festas da cidade. O Senhor Deputado Soldado
Sampaio manifestou sua tristeza e insatisfação pelo  resultado da
última sessão de julgamento, pelo Tribunal de Justiça Militar, de
acusados de cometer desvios de recursos do SAS/PM, que absolveu os
seis coronéis envolvidos e condenou um soldado. Prosseguindo,
informou que o SAS é uma entidade custeada pelo Policial Militar, que
oferece serviço ambulatorial e odontológico à categoria, destacando
que, se os referidos recursos fossem aplicados de maneira séria, na
saúde do Policial e do Bombeiro Militar, com certeza, teriam um
serviço de qualidade para as suas famílias. Após, criticou o fato de os
associados do SAS não terem direito de escolher seus gestores, que, de
acordo, com o estatuto, são escolhidos pelo comando da PM e tem
como requisito ser oficial superior: major, coronel ou tenente-coronel.
Continuando, ressaltou que a independência administrativa e financeira
do SAS é uma luta de muito tempo dessa categoria, destacando que foi
criada uma taxa extra para construir o Hospital do SAS, mas esse
valor foi desviado. Finalizando, repudiou a decisão da Justiça Militar,
salientando que ela precisa ser revista para acabar com o corporativismo
que prevalece na Polícia Militar em favor do oficial. ORDEM DO
DIA: A Senhora Presidente em exercício anunciou para a pauta da
Ordem do Dia a discussão e votação em primeiro turno da Proposta de
Emenda à Constituição nº 004/11, que dá nova redação ao artigo 20-
D, acrescenta e altera parágrafos do artigo 101-A da Constituição
Estadual e dá outras providências, de autoria Governamental; e, em
turno único, da Proposta de Moção de Pesar nº 22/011, pelo
falecimento da Senhora Márcia Carvalho da Silva, ocorrido no dia 07
do corrente, nesta cidade, de autoria do Deputado Brito Bezerra; e do
Veto parcial ao Projeto de Lei nº 028/11, que dispõe sobre as diretrizes
orçamentárias para o exercício de 2012 e dá outras providências, de
autoria Governamental.  Após, colocou em discussão e votação a
Proposta de Moção de Pesar nº 22/011, sendo aprovada. Em seguida,
por não haver quorum qualificado, transferiu as demais matérias para
a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Soldado Sampaio  iniciou
parabenizando os servidores Platão Arantes e João de Carvalho pela
passagem de seus aniversários. Finalizando, parabenizou a Universidade
Federal de Roraima pelos seus vinte e dois anos, contribuindo para a
formação e capacitação de pessoas. O Senhor Deputado Mecias de
Jesus iniciou manifestando sentimentos de pesar pelo falecimento
da servidora Márcia Carvalho, do gabinete do Senhor Deputado Brito
Bezerra. Prosseguindo, parabenizou a Universidade Federal de Roraima
pelos 22 anos de criação, bem como, os servidores Platão Arantes e
João de Carvalho pela passagem de seus aniversários. O Senhor
Deputado Brito Bezerra, reportando-se à ao falecimento da Senhora
Márcia Carvalho, lotada no seu gabinete, ressaltou ter sido uma
excelente servidora e amiga, comprometida com os problemas sociais
e com o homem do campo. Finalizou parabenizando os servidores
Platão Arantes e João de Carvalho pela passagem de seus aniversários.
A Senhora Deputada Ângela Á. Portella também parabenizou os
servidores Platão Arantes e João de Carvalho. Finalizou lamentando o
falecimento da servidora Márcia Carvalho, desejando aos seus familiares
conforto neste momento de perda. O Senhor Deputado Gabriel
Picanço lamentou o falecimento da servidora Márcia Carvalho.
Finalizou parabenizando a Universidade Federal de Roraima pelos
vinte e dois anos de fundação, bem como, o servidor João de Carvalho

pelo seu aniversário. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros felicitou
os servidores João de Carvalho e Platão Arantes pela passagem de seus
aniversários. O Senhor Deputado Coronel Chagas parabenizou o
fotógrafo Platão Arantes pela passagem do seu aniversário, lembrando
que seus pais também eram fotógrafos e conseguiram, através da
profissão, formar e educar os filhos. Após, parabenizando o servidor
João de Carvalho, ressaltou sua dedicação, trabalhando diuturnamente
para dar suporte ao Legislativo. Finalizou lembrando que ele e o
Senhor João de Carvalho foram contemporâneos na Universidade
Federal de Roraima. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 13, à hora
regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Á.
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Coronel Chagas, Erci de Moraes, Gabriel Picanço, Jean Frank,
Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Rodrigo
Jucá e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 13/09/11

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA QUADRAGÉSIMA OITAVA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia treze de setembro de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima
quadragésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo segundo
Período Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa
do Estado de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor
Presidente em exercício, Deputado Chicão da Silveira, declarou
aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado
Remídio Monai, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que
foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário, Deputado Ionilson Sampaio, proceder à leitura
do Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Memo nº 033/
2011, de 02/09/11, do Deputado Damosiel Lacerda de Alencar,
informando sua ausência às atividades parlamentares desta Casa, no
período de 04 a 14/09/11. Memorando nº 050/11, de 08/09/11, do
Deputado Francisco Assis da Silveira, justificando sua ausência à
Sessão Ordinária do dia 08/09/11. Memorando nº 037/11, de 08/09/
11, do Deputado Remídio Monai Montessi, justificando sua ausência
à Sessão Ordinária do dia 08/09/11. Ofício nº 027/11, de 09/09/11,
do Gabinete do Deputado Flamarion Portela, justificando sua ausência
à Sessão Ordinária do dia 08/09/11. Proposta de Moção de Pesar
pelo falecimento da Senhora Márcia Carvalho da Silva, de autoria do
Deputado Brito Bezerra. Projeto de Decreto Legislativo s/nº, do
Deputado Jean Frank, declarando de Utilidade Pública a Associação
Esportiva Real – AER/RR. RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO:
Mensagem Governamental nº 39, de 08/09/11, submetendo à
apreciação e à arguição o nome de Stélio Dener de Souza Cruz,
indicado para ocupar o cargo de Defensor Público-Geral da Defensoria
Pública do Estado de Roraima. Projeto de Lei nº 819, de 09/09/11,
criando a Semana Estadual da Criança e do Adolescente no Estado de
Roraima. Mensagem Governamental nº 40, de 12/09/11,
encaminhando Projeto de Emenda à Constituição que altera os
dispositivos dos arts. 32, I; 33, II, XI; 40, parágrafo único, II; 41-A,
§ 1º, I; 47-A; 62, XVI; 77, X, “a” e “m” da Constituição do Estado
de Roraima, e insere os arts. 47-B, I, II, III e IV; 47-C, § 1º; 47-D, §§
1º, 2º e 3º; 47-E, e dá outras providências. EXTERNO: Ofício nº
449/11, de 06/09/11, do Tribunal de Justiça, encaminhando a minuta
de Projeto de Lei que visa alterar dispositivos da Lei Complementar
nº 142, de 29/12/2008, que dispõe sobre a Organização do Quadro de
Pessoal e o Plano de Carreira dos Servidores do Poder Judiciário do
Estado. Ofício Circular nº 69/11, de 29/08/11, do Conselho Municipal
do Idoso de Boa Vista, encaminhando o relatório final da II
Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, para
conhecimento e divulgação do que foi discutido durante o evento.
Correspondência s/nº, de 02/09/11, da Associação dos Advogados de
Roraima. Ofício nº 1986/2011, de 02/09/11, da Secretaria de Estado
da Segurança Pública, encaminhando Relatório da Reunião GT
380Mhz, realizada no dia 30/08/11, que trata de orientação aos
órgãos de Segurança Pública sobre o licenciamento das estações de
rádio de modo analógico. Ofício nº 1004/2011, de 05/09/11, da
Secretaria de Estado de Planejamento e Desenvolvimento,
cientificando a celebração de Convênios com as APMs Estaduais
2011. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Rodrigo Jucá
iniciou manifestando sua preocupação com a situação de segurança
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no trânsito em Roraima, um problema que, segundo o Senhor
Parlamentar, vem afetando a todos e causando impacto aos diversos
setores prioritários de atendimento à população. Após, informou
que, apesar das frequentes notícias de acidentes de trânsito, um estudo
realizado pelo DETRAN aponta que, após a realização da operação
Salvando Vidas, o número de acidentes foi reduzido em setenta por
cento, ressaltando que esses resultados não seriam possíveis, caso as
forças de segurança não tivessem realizado um grandioso trabalho de
repressão aos infratores, com a realização de blitzen e abordagens,
além de ações educativas para conscientização dos condutores. Dando
continuidade, chamou a atenção para o fato de que, apesar de todo
esforço, um mapeamento das mortes por acidentes de trânsito no
Brasil mostra que as capitais de menor porte populacional são as que
possuem as maiores taxas, destacando que Boa Vista aparece em
primeiro lugar, enquanto estados mais desenvolvidos, como São Paulo,
apresentam taxas mais reduzidas. Prosseguindo, deu conhecimento
de que, em 2010, uma avaliação apresentada pelo Ministério da
Saúde apontou que cerca de cento e quarenta e seis mil pessoas foram
internadas no Brasil vítimas de acidentes de trânsito, todas atendidas
pelo Sistema Único de Saúde, custando aos cofres públicos brasileiros,
aproximadamente, cento e oitenta e sete milhões de reais.
Continuando, informou que, preocupado com essas projeções,
protocolou, no dia dois e junho, um projeto autorizativo para criação
de Escola Pública de Trânsito, que, se aprovada, atuará diretamente
na formação de instrutores de trânsito, os quais irão trabalhar junto
aos centros de formação de condutores, na fiscalização de aulas
práticas e teóricas, na criação de cursos de reciclagem,
aperfeiçoamento e especialização de profissionais que atuarão nos
cursos específicos para condutores envolvidos em acidentes graves,
destacando que o projeto ainda prevê que esses centros de formação
destinem, mensalmente, três vagas gratuitas às pessoas de baixa
renda, recebendo, como contrapartida, um certificado de
responsabilidade social emitido pelo DETRAN, além de um selo de
qualidade, que será dividido em selo ouro ou prata. Finalizando, fez a
entrega de um abaixo-assinado ao Senhor Presidente em exercício,
Deputado Chicão da Silveira, com quatro mil assinaturas, pedindo o
apoio do Governo do Estado e da Casa para a aprovação do Projeto.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou pedindo o apoio dos
seus Pares para a aprovação de indicação de sua autoria, ao Governo
do Estado, solicitando a incorporação imediata ao salário dos policiais
e bombeiros militares do Estado dos cinco por cento concedidos no
ano de 2002, através da Lei nº 331, a todos os servidores do Estado,
mas que até o presente momento não beneficiou a classe, mesmo já
tendo ganho de causa em cinco ações junto ao STF e em primeira e
segunda instâncias no Tribunal de Justiça. Prosseguindo, disse esperar
que, quando da discussão da Peça Orçamentária, tanto da LOA como
do PPA, essa situação seja analisada, uma vez que a categoria acumula
uma perda salarial em torno de quarenta e três por cento, nos últimos
oito anos. Continuando, disse que esteve reunido com várias lideranças
sindicais na Casa, com o objetivo de contratar um consultor técnico
para prepará-las para discutirem junto ao Executivo o orçamento
público, com mais conhecimento. Após, informou sua participação,
recentemente, em uma reunião, na cidade de Manaus, com os
Parlamentares ligados aos trabalhadores da segurança pública,
oportunidade em que foi discutido o Projeto de Lei de remuneração
para os policiais em forma de subsídio, destacando que nesta Casa
também já tramita um Projeto de Lei com o mesmo teor. Finalizou
fazendo um apelo ao Governo do Estado para que incorpore os cinco
por cento ao salário dos policiais e bombeiros militares, e pedindo o
apoio de seus Pares para a aprovação do Projeto de Lei de remuneração
para os policiais, em forma de subsídio. O Senhor Deputado Ionilson
Sampaio iniciou elogiando a iniciativa da proposta de criação da
Escola Pública de Trânsito, do Deputado Rodrigo Jucá, ressaltando a
importância da sua aprovação. Prosseguindo, destacou também a
importância da realização do Simpósio do Trânsito nesta Casa,
lamentando, porém, que, há quatro meses, esta Casa realizou o
Simpósio da Saúde, onde foram debatidas por três dias as questões
relacionadas ao sistema no Estado, inclusive, com a participação
popular e de todos os órgãos envolvidos, sem que as propostas
apresentadas, que culminaram na “Carta da Saúde de Roraima”,
tenham saído do papel. Razão pela qual fez um apelo aos seus Pares
para que cobrem do Governo do Estado a implementação das
propostas apresentadas no referido Simpósio, como também, as que
surgirão no Simpósio do Trânsito, para minimizar o índice de acidentes
no Estado, que, segundo o Senhor Deputado, é alarmante.

Continuando, informou ter visitado, juntamente com o Senhor
Deputado Gabriel Picanço, o sul do Estado, onde constataram a
precariedade das estradas, destacando que, para se deslocarem do Km
500 a São Luiz do Anauá, num percurso de apenas 50 quilômetros,
gastaram quase duas horas. De acordo com o Senhor Parlamentar, a
situação se deve ao fato de todos os contratos assinados pelo DNIT
estarem sob investigação, de modo que as obras estão paralisadas.
Finalizando, pediu ao Governo do Estado uma solução para essa
problemática, salientando que, se nada for feito, muitas vidas serão
ceifadas. O Senhor Deputado Joaquim Ruiz iniciou pedindo o
apoio de seus Pares para a aprovação de indicação de sua autoria
para a criação do curso de medicina na Universidade Estadual de
Roraima. Prosseguindo, destacou que a Universidade realizou concurso
para a área de saúde e três professores da UNICAMP, com pós-
doutorado, foram aprovados, de modo que esses profissionais,
juntamente com mais cinco médicos do Governo do Estado com
doutorado poderão dar início ao curso de medicina. Após, sugeriu
que, em sendo aceita a indicação, o Governo adote o mesmo sistema
da Universidade Estadual do Amazonas, que destina cinquenta por
cento de suas vagas aos alunos da rede pública do interior do Estado,
condicionando que estes, depois de formados, passem, no mínimo,
dois anos no local de origem, resolvendo o problema da falta de
médicos no interior. Em seguida, reportando-se à situação econômica
mundial, chamou a atenção para o fato de que, este mês, a queda do
FPE será em torno de vinte milhões de reais, necessitando que medidas
sejam tomadas para evitar o aumento do custeio do Estado para o
próximo exercício, no intuito de prevenir a falta ainda maior de
recursos para a saúde e educação. Dando continuidade, informou
que, após a realização de estudos, elaborou uma indicação ao Governo
do Estado solicitando uma solução para o problema dos agricultores
que há mais de vinte anos estão inadimplentes junto à Agência de
Fomento, devido a vários planos econômicos, sendo que muitos já
estão aposentados e não conseguem recursos das agências financeiras
para melhorar de vida, por estarem com o nome sujo. Finalizou
solicitando o apoio dos seus Pares assinando a Indicação, para que
possam beneficiar os pequenos produtores. O Senhor Deputado
Marcelo Natanael, inicialmente, reportando-se ao pronunciamento
do Senhor Deputado Ionilson Sampaio, disse ser favorável à
realização de Audiências Públicas, desde que resultem em propostas
para resolver os problemas. Após, reportando-se ao simpósio do
trânsito que será realizado pela Casa, ressaltou que é importante, no
entanto, em sua opinião, para conseguir a redução dos acidentes de
trânsito é necessário investir na educação, afirmando esperar que os
participantes do evento façam uma reflexão a respeito do problema.
Com relação à proposta do Senhor Deputado Rodrigo Jucá, disse que
o projeto é importante, defendendo, porém, a necessidade de uma
ampla discussão entre os Parlamentares, para que possam contribuir
na sua melhoria. Prosseguindo, informou que, no mês de setembro,
comemora-se 102 anos da implantação do ensino técnico
profissionalizante no País, ressaltando que, através das suas
reivindicações, juntamente com as lideranças do bairro Cidade Satélite,
Jóquei Clube e Santa Tereza, enquanto candidato a Deputado, o
Governo do Estado se prontificou a ampliar o Centro
Profissionalizante Antônio Pinho, localizado no bairro Caraná, e a
construir mais um Centro Profissionalizante, que já está sendo
construído, próximo à Rodoviária de Boa Vista. Em seguida, informou
que está elaborando um projeto intitulado Bolsa Técnica, que visa
readequar o projeto Bolsa Universitária, que não está sendo pago
porque se encontra em estudo sobre o impacto financeiro, havendo
um compromisso do Governo de voltar a realizar o programa no
início de 2012. De acordo com o Senhor Deputado, Roraima vive
uma política voltada ao ensino superior e, se por um lado, não há
mercado para todos os profissionais que estão sendo formados, por
outro lado, há carência de profissionais técnicos, de modo que o
objetivo da proposta é uma redistribuição do valor destinado ao
programa Bolsa Universitária para o Bolsa Técnica. Segundo o Senhor
Parlamentar, o Governo do Estado está comprometido em aprovar
o projeto, e o objetivo é fazer parceria com o SENAC, o SENAI e
Centros de Formadores de Técnicos em Enfermagem, e pediu apoio
aos seus Pares para a aprovação da matéria. Finalizou informando a
elaboração de outro projeto, o Empresa Amiga do Estudante, que
visa que o Estado custeie um estagiário e incentiva o empresário a
contratar outro, ressaltando que, além de o estudante adquirir
experiência profissional, possivelmente, será contratado pela
empresa. ORDEM DO DIA:  O Senhor Presidente em exercício
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anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão e votação da
Proposta de Emenda a Constituição nº 04/11, que “Dá nova redação
ao artigo 20 D, acrescenta e altera parágrafos ao artigo 101 A, à
Constituição Estadual e dá outras providências”, de autoria
governamental. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário
proceder à leitura do Parecer da Comissão Especial, bem como, das
emendas. Colocado em discussão, o Senhor Deputado Jalser Renier
solicitou adiamento da discussão da matéria. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Célio Wanderley, como Relator
da PEC 04/11, informou que a Comissão votou favorável às emendas,
no entanto, por entender que se trata de matéria de Lei
Complementar, sugeriu a rejeição das emendas. O Senhor Deputado
Jalser Renier solicitou à Mesa Diretora que faça cumprir o
Regimento Interno da Casa quanto à ausência dos Senhores
Parlamentares às Sessões, uma vez que, a falta de quorum está
trancando a pauta da Ordem do Dia. O Senhor Deputado Soldado
Sampaio, reportando-se ao Senhor Deputado Jalser Renier, disse
que o problema não é falta de quorum, mas de coragem de colocar em
votação a PEC nº 04/11, destacando que continua defendendo que as
dedicações exclusivas devem ser tratadas na Constituição do Estado,
não sendo admissível, em sua opinião, que os Procuradores continuem
advogando amparados por uma resolução do Procurador Geral.
Finalizou afirmando que, se esta Casa não decidir sobre a dedicação
exclusiva, representará junto ao Ministério Público todos os
Procuradores do Estado que estão advogando. O Senhor Presidente
em exercício informou que a Proposta de Emenda à Constituição nº
04/11 entra em pauta na próxima Sessão. Em seguida, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura da Resolução que cria
Comissão Especial Externa para analisar e opinar sobre a indicação
do nome do Senhor Stélio Denner de Souza Cruz para ocupar o cargo
de Defensor Público da Defensoria Pública do Estado de Roraima e
sabatiná-lo. Prosseguindo, solicitou a leitura do Projeto de Decreto
Legislativo que “Concede a Comenda Orgulho de Roraima ao Centro
de Tradições Gaúchas Nova Querência – CTG”. O Senhor Deputado
Joaquim Ruiz informou que existe uma proposição de sua autoria
para homenagear a SUFRAMA com a Comenda Orgulho de Roraima,
uma vez que foi a instituição que mais investiu recursos no Estado de
Roraima, e sugerir aproveitar o aniversário da instituição para fazer
a homenagem. O Senhor Presidente em exercício acatou a solicitação
do Senhor Deputado Joaquim Ruiz. E, não havendo mais nada a
tratar, o Senhor Presidente em exercício declarou encerrada a Sessão,
convocando outra para o dia 14, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Ângela Á. Portella, Aurelina
Medeiros, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico
Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio
Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo
Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai,
Rodrigo Jucá e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 14/09/11

_________________________________________________________
OUTRAS PUBLICAÇÕES - ASSEPOL

__________________________________________________________
ATA DE RECEPÇÃO E APURAÇÃO DOS VOTOS PARA ESCOLHA DA
DIRETORIA EXECUTIVA E CONSELHO FISCAL DA ASSOCIAÇÃO
DOS SERVIDORES DO PODER LEGISLATIVO - ASSEPOL

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze,
das 8:50 às 16:50, sob a presidência da associada Elândia Gomes
Araújo, realizou-se a eleição para escolha da Diretoria Executiva e
Conselho Fiscal da Associação dos Servidores do Poder Legislativo –
ASSEPOL, para o Biênio 2011 – 2013. Concorreu para Diretoria
Executiva da ASSEPOL a chapa “AVANÇAR”, composta pelos
membros: Jucilene Aparecida Gomes dos Santos – Presidente;
Niura Cardoso de Souza – Vice – Presidente; Gizelda Pinheiro
de Barros  – 1ª Secretária; Even Keila Sales Rebouças  – 2ª
Secretária; Valneia da Silva Gutierre – 1ª Diretora Administrativa;
Maria Aparecida Moreira de Olanda – 2ª Diretora Administrativa;
Elrileno Pacheco Rosa – 1º Diretor Social; Onires Lira de
Magalhães  – 2ª Diretora Social; Maria Jaime Laranjeiras
Menezes – 1ª Diretora Financeira; e, Maria Joelma Silva Guerra
– 2ª Diretora Financeira. Para o Conselho Fiscal concorreram as
associadas Ozanira Rodrigues da Silva – Presidente; Antonia de
Pádua Silveira Lopes – 1ª Secretária e Solange Macedo Soares –
Membro, também pela chapa “AVANÇAR”. Após os procedimentos

de recepção de votos, a senhora Presidente convidou os Senhores
Wanderson Kleber Silva de Melo e Gilmar Araújo de Souza,
servidores da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, para
auxiliarem a Mesa Apuradora, composta pelos membros da Comissão
Eleitoral, associados Elândia Gomes Araújo, Rosinete Dantas
Fernandes e Lenno Maycon da Silva, para de imediato iniciarem a
contagem dos votos, na presença da candidata a Presidente da Diretoria
Executiva da ASSEPOL, associada Jucilene Aparecida Gomes dos
Santos e de vários outros associados presentes no Plenário Antonio
Augusto Martins.

No início da contagem dos votos a Senhora Presidente
solicitou que a Secretária da Comissão Eleitoral, associada Rosinete
Dantas Fernandes preenchesse os espaços em branco, destinados à
assinatura de votantes com o carimbo “NÃO COMPARECEU À
ELEIÇÃO”, ficando assim a conclusão dos trabalhos:

CONCLUSÃO DA CONTAGEM DOS VOTOS PARA ESCOLHA
DA DIRETORIA EXECUTIVA E CONSELHO FISCAL DA ASSEPOL

Associados aptos a votarem 340
Associados votantes: 184
Associados que não compareceram à eleição: 156

CONCLUSÃO DA APURAÇÃO DE VOTOS PARA A
DIRETORIA EXECUTIVA

Chapa “AVANÇAR” (Jucilene Aparecida Gomes dos Santos)
172 votos

Nulos 08 votos
Brancos 04 votos

     ———————
Total de Votantes       184 Associados

CONCLUSÃO DA APURAÇÃO DE VOTOS PARA O
CONSELHO FISCAL

Chapa “AVANÇAR” (Ozanira Rodrigues da Silva) 136 votos
Nulos 15 votos
Brancos 33 votos

     ———————
Total de Votantes        184 Associados

Contados os votos, a Comissão de Apuração verificou que
54,12% dos associados aptos com suas obrigações estatutárias votaram
na eleição para escolha da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal
da Associação dos Servidores do Poder Legislativo – ASSEPOL. Ficando
assim definida a votação: para Diretoria Executiva da Associação
a chapa “AVANÇAR” obteve 93,48% dos votos, do total de associados
votantes, 4,35% dos associados anularam seu voto e 2,17% dos
associados votaram em branco. Para escolha do Conselho Fiscal a
chapa “AVANÇAR” obteve 73,91% do total de votos dos associados
votantes, 8,15% anularam seus votos e votaram em branco 17,94%
dos associados.

Com este resultado a Presidente da Comissão Eleitoral
declarou eleita a chapa “AVANÇAR” para o Biênio 2011 – 2013 e
para constar, eu, Rosinete Dantas Fernandes, Secretária da Comissão
Eleitoral lavrei a presente ata que vai assinada pelos Membros da
Comissão Eleitoral, pela Presidente da Diretoria Executiva e do
Conselho Fiscal da ASSEPOL e pelos servidores que auxiliaram a Mesa
de Apuração dos votos.

Boa Vista – Roraima, 12 de setembro de 2011
Elândia Gomes Araújo

Presidente da Comissão Eleitoral
Rosinete Dantas Fernandes

Secretária da Comissão Eleitoral
Lenno Maycon da Silva

Presidente da Comissão Eleitoral
Cientes :

Jucilene Aparecida Gomes dos Santos
Presidente da Diretoria Executiva da ASSEPOL

Ozanira Rodrigues da Silva
Presidente do Conselho Fiscal da ASSEPOL

Testemunhas:
Gilmar Araújo de Souza
Associado da ASSEPOL
1º SGTº Wanderson Kleber Silva de Melo
Servidor da Assembleia Legislativa de Roraima


